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ИСТОЧНИК:  СБ БЕЛАРУСЬ СЕГОДНЯ  

В регионах страны выдвинули кандидатов в 
состав Президиума ВНС. Кто эти люди 

Широкий взгляд на будущее страны 

Знакомьтесь: кандидаты в состав Президиума Всебелорусского 
народного собрания 

Седьмое Всебелорусское народное собрание, как уже отмечалось, 
особенное. Впервые оно пройдет в новом, конституционном статусе. И 
впервые делегатам предстоит выбирать не только Председателя ВНС и 
его заместителей, но и Президиум Собрания. Напомним, в понедельник 
с кандидатами в состав этого постоянно действующего коллегиального 
органа определились парламентарии — Совет Республики и Палата 
представителей. Вчера прозвучали новые имена кандидатов. Кто эти 
люди? 
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От Белорусского союза женщин в состав Президиума ВНС выдвинуты 
две кандидатуры — председатель общественного объединения Ольга 
Шпилевская и руководитель совета старейшин БСЖ Надежда Ермакова. 

В беседе с журналистами Надежда Ермакова рассказала, что с 2016 года 
является председателем ветеранской организации Беларусбанка: 
— Там у нас практически 8 тысяч человек. Как только образовалась 
Белорусская партия «Белая Русь» — вступила в нее, потому что хочу 
быть в рядах организации, принимающей важные для страны решения. 
Кроме того, работаю заместителем председателя наблюдательного 
совета Белинвестбанка. То есть дел хватает. В целом в банковской 
системе я с 1971 года. 

По словам Надежды Ермаковой, она чувствует возложенную на себя 
ответственность: 

— Всебелорусское народное собрание — это самый главный орган 

народовластия. Здесь ошибки недопустимы. Мы же все 30 лет нашей 

независимости к этому шли.  

 

Я была приглашена на первое Всебелорусское народное собрание в 

1996 году. Второе Собрание на протяжении получаса мне пришлось 

вести. На третьем выступала от имени Белорусского союза женщин. 

И во всех остальных Собраниях участвовала. Сейчас Всебелорусское 

народное собрание получило конституционный статус. Поэтому его 

делегатами должны быть люди знающие, компетентные и, самое 

главное, патриоты своей страны. 

 



 

            Ольга Шпилевская.                                                                      Надежда Ермакова. 
 

Ольга Шпилевская выдвинута кандидатом в состав Президиума ВНС как 
руководитель крупнейшей общественной организации, продвигающей и 
отстаивающей интересы материнства и детства, истинные ценности и 
любовь к Родине. 

— Для нас большая честь, что Белорусский союз женщин будет 
представлен и в Президиуме Всебелорусского народного собрания, — 
отметила Ольга Шпилевская. — Мы понимаем, что ВНС — это 
стратегический орган, который принимает соответствующие 
решения и разрабатывает стратегию дальнейшего развития нашего 
общества, государства в целом. То есть решения, которые там 
будут приниматься, глобальные и будут иметь отношение ко всему 
обществу и к тому, как мы будем жить дальше.   

Основная цель Всебелорусского народного собрания, как мне кажется, 

— сохранить мир, покой и стабильность на территории нашего 

государства. Сделать все возможное, несмотря на все ветра и 

передряги. И чтобы народ понимал, что у нас есть фундамент в лице 

ВНС. А женщины всегда за мир и созидание, поэтому понятна и наша 

роль во Всебелорусском народном собрании. 



 От Брестской области единогласно поддержана 

кандидатура председателя Брестского облисполкома Юрия Шулейко. 

 

— Под руководством Юрия Витольдовича Брестская область 
динамично развивается. Мы занимаем лидирующие позиции по многим 
параметрам, в первую очередь в аграрном секторе. Высокий статус 
современного, технологичного, успешного региона Брестчина 
подтверждает каждый год, — высказался председатель Брестского 
областного Совета депутатов Игорь Брилевич. — Как руководитель 
области Юрий Шулейко достойно представит предложения, 
пожелания, интересы ее жителей в высшем представительном 
органе народовластия ради сохранения стабильного курса страны. 

 

  

  

 

                       Юрий Шулейко.                                                                      Александр Бранцев.  

 

 



В Витебской области кандидатом в Президиум Всебелорусского 
народного собрания единогласно выдвинули генерального директора 
предприятия «Витебскоблгаз» Александра Бранцевича. Одним из первых 
его кандидатуру предложил председатель областного объединения 
профсоюзов Юрий Деркач: 

— Это человек глубоко преданный нашему государству, обладающий 
огромным потенциалом и компетенциями, профессионал в своей 
сфере. Своим трудом он вносит значительный вклад в укрепление 
предприятия, которое возглавляет, способствует развитию и 
единению общества. Его знают и уважают жители региона. Убежден, 
что Александр Васильевич и далее приложит все силы для укрепления 
суверенитета Беларуси. 

На совместном заседании Гомельского облисполкома и президиума 
областного Совета депутатов определились с именем своего кандидата 
в Президиум ВНС. Им стал директор ОАО «Гомельский химический 
завод» Дмитрий Черняков. 

— Знаю этого человека давно. Он проработал на одном предприятии 
всю свою трудовую жизнь, пройдя путь от слесаря-ремонтника до 
директора. Смог собрать команду, которая умеет держать удар даже 
в условиях санкций, — высказался председатель областного 
объединения профсоюзов Петр Кириченко. — Дмитрий Владимирович 
занимает активную гражданскую позицию, возглавляя областное 
отделение Белорусской партии «Белая Русь» и областной Союз 
нанимателей. Это по идейному содержанию наш человек. 

Дмитрий Черняков поблагодарил участников заседания за оказанное 
доверие и отметил, что глубокое знание темы изнутри поможет принести 
пользу в дальнейшем развитии белорусской промышленности и 
заложить фундамент для новых точек экономического роста. 

    



  

                     Дмитрий Черняков.                              Владимир Караник. 

Кандидатом в Президиум ВНС от Гродненской области избран Владимир 
Караник. Это единодушное решение делегатов Всебелорусского 
народного собрания от областного Совета депутатов, подчеркнула его 
председатель Елена Пасюта: 

— Владимир Степанович — узнаваемая фигура для страны, тонкий и 
мудрый политик, настоящий стратег. За четыре года в должности 
председателя Гродненского облисполкома он продемонстрировал 
успехи во всех направлениях. Высокие результаты показывает 
сельское хозяйство, растут объемы промышленного производства, 
улучшается качество жизни и благосостояние нашего населения. Он 
четко понимает и видит те проблемные вопросы, которые требуют 
первоочередного внимания. Именно такой человек сможет 
масштабировать лучшие наработки региона в рамках страны. 

 

 



На заседании президиума Минского областного Совета депутатов его 
председатель Наталья Якубицкая предложила в Президиум ВНС от 
Минщины выдвинуть кандидатуру директора Республиканского научно-
практического центра онкологии и медицинской радиологии, депутата 
облсовета Сергея Полякова: 

— Сергей Львович в профессии с 1988 года, прошел путь от рядового 
врача-онколога в поликлинике до директора крупнейшего медицинского 
учреждения страны онкологического профиля. Имеет степень 
доктора медицинских наук. Под его руководством коллектив центра 
добился серьезных результатов благодаря научным исследованиям, 
внедрению в практику новых методов лечения, закупке передового 
оборудования. Одним словом, достижения очевидны. Убеждена, что 
именно такие деятельные и опытные люди должны войти в 
руководящие органы ВНС. 

Президиум Минского областного Совета депутатов единогласно 
поддержал кандидатуру Сергея Полякова. 

— Для меня это большая ответственность. Важно понимать, в какое 
время мы живем и как много зависит от тех решений, которые будут 
приняты делегатами ВНС. Это принципиально новый орган 
народовластия, аналогов которому нет ни в одной стране мира. 
Возможно, кому-то наш опыт пригодится, — отметил Сергей 
Поляков. 

Он подчеркнул, что онкология сегодня развивается интенсивнее других 
отраслей медицины: 

— Она не завязана на узких знаниях, у каждого врача должен быть 
широкий взгляд. Мы, онкологи, умеем планировать и делать прогнозы. 
Полагаю, что эти навыки пригодятся мне и для работы в Президиуме 
ВНС. Ведь там речь пойдет о жизни страны на годы вперед. 

Сегодня всем нам необходимо мобилизоваться, чтобы приумножать и 

развивать то, что было создано в период независимости Беларуси. 



 
 

                     Сергей Поляков.                         Руслан Страхар. 

Кандидатом в состав Президиума ВНС от Могилевской 
области выдвинут заместитель председателя облисполкома Руслан 
Страхар. Его стаж на разных должностях в облисполкоме составляет 13 
лет. С 2019 года является заместителем председателя, курирующим 
вопросы экономики. Награжден медалью «За безупречную службу» III 
степени. 

В общении с журналистами Руслан Борисович отметил, что приложит 
все усилия, чтобы его опыт был полезен при принятии решений, которые 
будут влиять на развитие и процветание страны: 

— ВНС — форма народовластия, объединяющая представителей всех 

регионов, всех слоев общества, которая позволяет услышать голос 

большинства жителей нашей Беларуси. И вдвойне почетно и ответственно 

быть выдвинутым в кандидаты в Президиум Всебелорусского народного 

собрания. Это коллегиальный орган, который обеспечивает оперативное 

решение вопросов, входящих в компетенцию ВНС.  

 



Для всех делегатов и членов Президиума компетентность, знания, 
желание служить на благо своему народу выходят на первый план. И я 
уверен, что мой опыт работы в реальном секторе экономики, 
государственном управлении и как депутата областного Совета 
депутатов будет полезен. Я приложу все свои силы, чтобы решения, 
которые будут вырабатываться в Президиуме ВНС, были направлены на 
устойчивое развитие Беларуси. 

От Минска для включения в состав Президиума ВНС выдвинули 
кандидатуру ректора БГУИР Вадима Богуша. Решение было принято 
единогласно вчера на совместном заседании президиума Минского 
городского Совета депутатов и Мингорисполкома. Начальник главного 
управления организационно-кадровой работы Мингорисполкома Андрей 
Морозов охарактеризовал Вадима Богуша как человека, который имеет 
большой опыт работы как на профессорско-преподавательских, так и на 
управленческих должностях. Кандидатуру ректора БГУИР поддержал и 
председатель Минского городского объединения организаций 
профсоюзов Александр Щекович: 

— Вадим Анатольевич — известный ученый не только в Беларуси, но 
и за ее пределами. Могу с уверенностью сказать, что, работая в 
Президиуме, он сможет достойно представить как город Минск, так и 
всю систему образования страны. 

По итогам голосования Вадим Богуш поблагодарил участников 
заседания за оказанное доверие: 

— Это действительно высокая честь. Я постараюсь, чтобы моя работа в 

Президиуме Всебелорусского народного собрания представляла Минск как 

интеллектуальный, научный и политический центр страны. 

    



  

                              Вадим Богуш.                                          Ирина Тылец. 

* * * 

Своего кандидата в Президиум ВНС выдвинул и Верховный Суд. Говоря 
о критериях, предъявляемых к кандидату, Председатель Верховного 
Суда Валентин Сукало подчеркнул, что это должен быть безусловно 
опытный и авторитетный судья, представляющий все судейское 
сообщество страны. 

Для выдвижения в состав Президиума ВНС по согласованию с 
Конституционным Судом была предложена кандидатура судьи, 
секретаря Пленума Верховного Суда, председателя Республиканского 
совета судей Ирины Тылец. В ходе открытого голосования она была 
поддержана единогласно. 

По сообщениям наших корреспондентов. 

Фото: Александр КУШНЕР 
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